

KORAMIL

Aspotdirga Kasau Resmikan Sky Lancing Sebagai Pusat Olahraga Dirgantara NTB

Syafruddin Adi - NTB.KORAMIL.NET

Aug 27, 2022 - 23:19



Asisten Potensi Dirgantara (Aspotdirga) Kasau Marsekal Muda (Marsda) TNI Bowo Budiarto. (27/08)

Lombok Tengah NTB-Asisten Potensi Dirgantara (Aspotdirga) Kasau Marsekal Muda (Marsda) TNI Bowo Budiarto meresmikan Pusat Olahraga Dirgantara (Pusordirga) NTB Sky Lancing yang terletak di bukit Lancing, Desa Mekar Sari, Kecamatan Praya Barat, Kabupaten Lombok Tengah, Sabtu (27/08).

Peresmian tempat olah raga dirgantara ini merupakan rangkaian kegiatan Pelangi Nusantara 2022 NTB yang dihadiri langsung Aspotdirga Kasau beserta rombongan, Danrem 162/WB, Sekda Pemprov NTB, Ketua DPP IWAPI beserta Rombongan, Kapolres Lombok Tengah, Sekda Lombok Tengah serta perwakilan masyarakat sekitar yang menerima paket sembako.

Dalam laporan singkatnya Danlanud ZAM Kolonel Pnb R. E. Kargono, S.M., M.Han., menjelaskan, keberadaan Sky Lancing ini atas kemurahan hati Pak Santo selaku pemilik lahan dimana Pusat Olahraga Dirgantara yang sesaat lagi akan diresmikan.



Ia melaporkan bahwa pembangunan Sky Lancing ini sangat singkat, hanya butuh waktu kurang dari 2 bulan tempat ini telah rampung dengan segenap fasilitasnya.

Latar belakang dibuatnya Sky Lancing ini, mengingat banyaknya atlet dirgantara NTB yang mungkin tempat latihan dan pembinaannya terbatas. Oleh karena itu pemilik merasa atlet NTB ini perlu pembinaan sehingga setelah melakukan koordinasi dengan Lanud ZAM memutuskan dibuat tempat ini.

"Kami berharap kepada Bapak Aspotdirga Kasau untuk meresmikan pusat Olahraga Dirgantara NTB Sky Lancing ini dengan menandatangani prasasti sesaat lagi," pintanya.

Acara peresmian ditandai dengan penandatanganan prasasti oleh Aspotdirga Kasau Marsda TNI Bowo Budiarto bahwa Sky Lancing sebagai tempat Pusat Olahraga Dirgantara NTB.

Sementara itu Aspotdirga Kasau menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada bapak Santo, atas terbuatnya tempat membina para atlet dirgantara di NTB.

"Semoga ke depannya dengan keberadaan tempat ini para atlet NTB mampu berprestasi baik di tingkat nasional maupun internasional," jelasnya.

Keberadaan Sky Lancing ini menurutnya disamping sebagai tempat membina para atlet juga dapat menjadi hiburan sehingga tepat dengan keinginan kita agar

Olahraga Dirgantara menjadi Sport Tourism.

"Semoga keberadaannya dapat membantu meningkatkan ekonomi masyarakat dalam program pemulihan ekonomi nasional," ucapnya.

Keberadaan tempat ini juga diharapkan mampu melahirkan para atlit Dirgantara NTB yang berprestasi. Juga melalui tempat ini diharapkan akan muncul generasi Angkatan Udara kita untuk mengabdikan kepada bangsa dan negara melalui minat masuk TNI AU.

"Tempat ini semoga mampu melahirkan atlet Dirgantara NTB yang berbakat serta muncul Anggota TNI AU baru yang akan siap mengabdikan untuk bangsa dan daerahnya," tutupnya.(Adb)